

Nota de Prensa

De: Cáritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Cáritas Valencia invita esta Navidad a ser esperanza para las personas a las que acompaña

Lanza su campaña 'Dona amb cor', en la que ofrece propuestas a las personas, entidades y empresas que quieran realizar acciones solidarias en Navidad.

València, 24 de noviembre de 2025.- Con motivo de la Navidad, Cáritas Valencia ha puesto en marcha la campaña Dona amb cor 2025. Con ella, la institución refuerza la que ha sido su opción a lo largo de más de seis decenios por el acompañamiento a las personas vulneradas en sus derechos fundamentales como el acceso a la alimentación, una vivienda digna o un empleo decente, entre otros.

El <u>Informe FOESSA sobre Exclusión y Desarrollo Social en la Comunitat Valenciana 2025</u>, que acaba de ser presentado alerta de que una de cada cinco familias vive en exclusión social en la Comunitat, dato que apenas ha mejorado desde 2018 y pone el acento en que «cada vez son menos las familias que logran mantenerse a salvo de la precariedad y que disminuyen las familias que viven en condiciones de estabilidad mientras que aumentan las familias que viven al límite».

A través de esta iniciativa, Cáritas Valencia invita a tomar conciencia de que todas las personas que formamos la sociedad deberíamos poder disfrutar de una vida digna. Con 'Dona amb cor', Cáritas Valencia sigue animando a las personas, entidades y empresas que cada año desean ser solidarias en nuestra sociedad valenciana a que lo hagan respondiendo a las necesidades de las personas a quienes acompañamos, a las que, una vez más, ponemos en el centro con el objetivo de seguir promoviendo su dignidad.

De este modo, en la propuesta para esta Navidad, Cáritas propone tres proyectos que pueden ser asumidos de forma íntegra o parcial por las personas o entidades que deseen colaborar con Cáritas Valencia esta Navidad. Consisten, por ejemplo, en una donación económica para la compra de regalos personalizados o experiencias para casi 500 niños, niñas y adolescentes que participan en los proyectos de Familia e Infancia diseminados por toda la diócesis de Valencia, a través del proyecto Reyes Magos para todos; posibilitar el acceso a una alimentación adecuada o a unas condiciones de vida dignas de 2700 familias, por medio del proyecto Familias con derechos; o permitir el acceso de personas participantes en los programas de Cáritas a una formación que mejorare su acceso al empleo, a través del proyecto Construyendo oportunidades; entre otros.

Comercio justo y sostenible

Del mismo modo, entre las propuestas presentadas con motivo de la Navidad, Cáritas sigue ofreciendo la posibilidad de consumir productos de Comercio justo que pueden ser comprados en la tienda <u>La Troballa</u> de Cáritas Interparroquial de Algemesí. El Comercio Justo se enmarca en la construcción de una economía alternativa y solidaria, que pone a la persona en el centro y que muestra que otras relaciones económicas son posibles.

Desde la web

Las donaciones se pueden realizar directamente a través de la página <u>web</u>, o como siempre, en su sede de València (Pl. Cisneros, 5).